



## PREISLISTE

Wellness Area & Indoorpool	0,- €			
FitXpress Tageskarte inkl. Einweisung (60 Minuten)	70,- €	5er Karte 170,- €	10er Karte 200,- €	
EMS-Personal Training (25 Minuten)	70,- €			
Collarium (20 Minuten)	10,- €	2 in 1-Paket für 15,- €	3 in 1-Paket für 30,- €	4 in 1-Paket für 60,- €
Hydrojetmassage (15 Minuten)	10,- €			
Vacufit (25 Minuten)	20,- €			
Airzone (45 Minuten)	40,- €			
Physiotherapie (30 Minuten)	36,- €	5er Karte 170,- €	10er Karte 320,- €	
Massageanwendung (30 Minuten)	36,- €			
Hotelkombiticket Exklusiv nur für Hotelgäste		10er Karte für FitXpress, Medical Vital Lounge und Wellnessbereich mit Indoorpool für nur 200,- €.		

### COLLARIUM

10,00 € VACUFIT

20,00 €

#### BRINGT IHRE HAUT ZUM STRAHLEN

Erfahren Sie die erfrischende Wirkung von Collagen und verwöhnen Sie Ihre Haut am ganzen Körper. Besonders empfindliche Hautpartien im Gesicht und Dekolleté werden durch den exklusiven Rubin-Collagen-Booster mit einer Extraportion Feuchtigkeit versorgt. Genießen Sie zu der erfrischenden Wirkung des Collagens auch eine wohl dosierte UV-Besonnung für eine gesunde Bräune.

#### GESUNDHEIT AUF EINEM ANDEREN LEVEL

Das innovative Konzept von VACUFIT® ermöglicht ein passives Gefäßtraining, das die Haut strafft und die Gefäßdurchblutung verbessert. Schon in wenigen Minuten ist ein deutlicher Unterschied spürbar – langfristig verbessern sich Besenreißer und Cellulite.

### HYDROJETMASSAGE

10,00 €

#### GENIEßEN SIE DIE SANFTE KRAFT

#### VON WASSER UND WÄRME

Die Überwasser-Massage von Wellysystem ist ein einzigartiges Therapiekonzept mit einer Vielzahl positiver Effekte: In der Therapie und Prävention eingesetzt, löst es chronische Rücken- und Gelenkschmerzen und hilft bei der Muskelregeneration.

Erfahren Sie die positive Kraft des Wassers und der wohltuenden Wärme am eigenen Körper und tauchen Sie ein in eine Entspannung der Sinne!

### CARDIOSCAN AIRZONE

#### WEG MIT DEM STRESS

40,00 €

Mit Cardioscan Airzone entspannen Sie und verbessern gleichzeitig Ihre physische Leistungsfähigkeit. Die Airzone trägt zur Verbesserung der Ausdauerleistungsfähigkeit und der Regeneration bei und aktiviert den Fettstoffwechsel. Durch einen Höhenverträglichkeitstest wird die individuelle Trainingsintensität bestimmt und angepasst.

## Fitness & Wellness im Marriott Hotel in Bonn

#### ÖFFNUNGSZEITEN:

Mo bis Fr: 06:00-22:00 Uhr  
Sa & So: 09:00-23:00 Uhr

#### WELLNESS AREA & INDOORPOOL (kostenlose Nutzung):

Mo bis Fr: 10:00-22:00 Uhr  
Sa & So: 09:00-23:00 Uhr (Kinder bis 12:00 Uhr)

[www.visio-life.de](http://www.visio-life.de)

Terminvereinbarung über die Rezeption



## PRICE LIST

Wellness area & indoor pool	0,- €			
FitXpress day card incl. introduction (60 minutes)	70,- €	Five trainings 170,- €	Ten trainings 200,- €	
EMS-Personal Training (25 minutes)	70,- €			
Collarium (20 minutes)	10,- €	2 in 1-package 15,- €	3 in 1-package 30,- €	4 in 1-package 60,- €
Hydrojet massage (15 minutes)	10,- €			
Vacufit (25 minutes)	20,- €			
Airzone (45 minutes)	40,- €			
Physiotherapy (30 minutes)	36,- €	5 ticket 170,- €	10 ticket 320,- €	
massage application (30 minutes)	36,- €			
Combined hotel ticket Exclusively to the hotel guests		Ten trainings for FitXpress, Medical Vital Lounge and wellness area with indoor pool for only 200,- €.		

### COLLARIUM

#### MAKES YOUR SKIN RADIATE

Experience the refreshing effect of collagen and pamper your skin all over your body. Particularly good for sensitive skin on the face and the décolleté.

Your skin will receive extra moisture through the collagen booster.

### HYDROJET MASSAGE

#### ENJOY THE GENTLE POWER

#### OF WATER AND HEAT

The Wellssystem dry water massage is a unique therapy concept with a variety of positive effects: Used in therapy prevention it relieves chronic back and joint pain. It also aids in muscle regeneration and blood circulation.

Experience the positive power of water and soothing warmth on your body.

#### OPENING HOURS:

Mon to Fri: 06:00 am-10:00 pm

Sat & Sun: 09:00 am-11:00 pm

[www.visio-life.de](http://www.visio-life.de)

### 10,00 € VACUFIT

#### HEALTH ON ANOTHER LEVEL

The innovative concept of VACUFIT® enables a passive vascular training that tightens the skin and improves vascular perfusion. A clear difference can be felt in just a few minutes - with long term improvement of spider veins and cellulite.

### CARDIOSCAN AIRZONE

#### YOUR RELAXATION SPOT

With the 'Cardioscan Airzone' you can relax while improving your physical performance. The 'Airzone' contributes to the improvement of endurance performance, regeneration and fat metabolism.

The individual training intensity is determined and adjusted through a height tolerance test.

20,00 €

40,00 €

## Fitness & Wellness at Bonn Marriott Hotel

WELLNESS AREA & INDOOR POOL (free of charge):

Mon to Fri: 10:00 am-10:00 pm

Sat & Sun: 09:00 am-11:00 pm (kids until 12:00 am)

Appointment via the reception